

## 『ナポレオン・ヒルの成功哲学』 有名なオーナーシェフのお話

ナポレオン・ヒルの『信念の力』と題する詩です。

もしあなたが負けると考えるなら、あなたは負ける。

もしあなたがもう駄目だと考えるなら、あなたはダメになる。

もしあなたが勝ちたいと思う心の片隅でムリだと考えるなら、あなたは、絶対に勝てない。

もしあなたが失敗すると考えるなら、あなたは失敗する。

世の中を見てみろ、最後まで成功を願った人だけが成功しているではないか。

すべては「人の心」が決めるのだ。

もしあなたが勝てる则认为るなら、あなたは勝つ。

「向上したい」「自信を持ちたい」と、もしあなたがそう願うのなら、あなたはその通りの人になる。

さあ、再出発だ。

強い人が勝つとは限らない。すばしい人が勝つとも限らない。

「私はできる」そう考えている人が結局は勝つのだ！

皆さんは、この詩を読んでどう思いましたか。自分に自信を持つということは、簡単ではないかもしれませんが、でも自分が自分を信じてあげることがとても大切なことではないでしょうか。

### 家庭教育学級がスタートしました

5月24日（火）今年度の家庭教育学級の開級式が図書室で行われました。

家庭は、教育の原点と言われていています。ぜひ、今後も多くの方に参加していただきたいと思っています。10月14日（金）午後から親業インストラクターの式場敬子さんを講師に招いての講演会を予定しています。この講演会には、2年生の生徒たちも参加します。

ご都合のつく方は是非講演会に足を運んでください。よろしくお願いいたします。

### 【お知らせ】

本校の人権・セクハラ相談員は、教頭先生・養護教諭・スクールカウンセラーです。また、セクハラ等の相談箱は、校長室前に設置しています。